

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

José Luis Martínez González, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito obre la adopción de medidas que eviten la plaga de gaviotas patiamarillas que está azotando a la Ciudad Autónoma de Melilla.

Congreso de los Diputados, a 29 de mayo de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Asociación Nacional de Empresas de Sanidad Ambiental, ha puesto de manifiesto el incremento en la densidad de gaviotas en diversas provincias de nuestro país y en concreto en la Ciudad Autónoma de Melilla.

Dicho incremento, podría producir graves lesiones para salud de los ciudadanos, dado que estas aves son transmisoras de bacterias como el *E. Coli*, puesto que sus heces contienen una concentración media de la citada bacteria bastante superior a la de otras aves.

De otro lado, además de los graves problemas para la salud pública que puede acarrear, también ocasionan grandes desperfectos en el patrimonio de nuestras ciudades debiendo abogar por su correcta conservación.

Los mayores problemas se han producido en la Ciudad Autónoma de Melilla, donde además de lo anterior, algunas gaviotas han atacado de forma puntual a personas y animales que pasean por las zonas donde se encuentran las mayores concentraciones de las mismas. Además estas aves pueden suponer un riesgo para el correcto desarrollo del tráfico aéreo en la ciudad, dado que en el año 2016 se advirtieron aproximadamente 700 gaviotas alrededor del aeropuerto.

El Gobierno Autonómico ha asegurado que pondrá en marcha un protocolo en contra de estas aves sin embargo no ha mencionado qué medidas pretende adoptar.

En relación a lo anterior, se formula la siguiente pregunta:

1. ¿Qué medidas pretende llevar a cabo el Gobierno de España de forma coordinada con el Gobierno Autonómico de Melilla para paliar el problema que el aumento en densidad de estas aves está acarreando a la ciudad?

José Luis Martínez González

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos